

In einer stimmungsvollen Feier wurden heute 20 Fünftklässler in der Aula der KKS willkommen geheißen. Mit dem Gedicht "Wir" und einem flotten Song namens "Ottokar hat Segelohren" sowie einer selbstgebastelten Schultüte nahmen die aktuellen Sechstklässler unsere Neulinge in Empfang. Ebenso freudig empfingen Ezgi und Innocenzo aus der Klasse 9 die Neuankömmlinge. Beide machten den kommenden Fünftklässlern Mut für den Neustart, indem sie von besonderen Schulaktionen, der Schulgemeinschaft und den verschiedenen Abschlussmöglichkeiten an der KKS berichteten. Herr Schulz von der Schulsozialarbeit sowie Herr Essig als Schulleiter stellten sich vor und hoben die Wichtigkeit des Zusammenwachsens als Klasse und die gegenseitige Akzeptanz als das erste große Ziel hervor. Hierzu beitragen sollen besondere Aktionstage am diesem Mittwoch und Donnerstag. Im Anschluss verließen die neuen Fünftklässler freudig und gespannt unter der Führung ihrer Klassenlehrerinnen, Frau Blauhut und Frau Krempl, die Aula, um ihre erste Schulstunde an der KKS gemeinsam zu erleben. Bei Kaffee und Kaltgetränken tauschten sich die wartenden Eltern untereinander und mit der Schulleitung aus und machten eine erste kleine Schulbesichtigung. Herzlich Willkommen allen neuen Schülern und Eltern an der KKS, wir freuen uns!!!